



Andrea Wittmann ist jetzt Landtagskandidatin

Beitrag

â??Vielen Dank den oberbayerischen Freie WÃ¤hler Delegierten, die mich im Block zu Ã¼ber 95 % als Landtagskandidatin in Unterschleißheim gewÃ¤hlt habenâ??, sagte uns die sympathische Truchtlachingerin, die bei der letzten Bundestagswahl aus dem Stand das zweitbeste Ergebnis der Freien WÃ¤hler in Oberbayern hatte.

â??Ich bin sehr dankbar, das ich die Chance bekomme, mich fÃ¼r die Menschen in Bayern, einsetzen zu dÃ¼rfen. Nun bin ich auf der Freie WÃ¤hler Landtagsliste â?? ganz hinten, leicht zu finden!â?? Und weiter empfiehlt die Musikantin und Chorleiterin: â??Ich bin nun fÃ¼r alle in Oberbayern wÃ¤hlbar. Daher bitte ich alle diesen Artikel auszudrucken und an Ihren KÃ¼hlschrank fÃ¼r die Landtagswahl am 8. Oktober zu heften. Wir gemeinsam fÃ¼r Bayern!â??.

Fotos: privat – Von der Aufstellungsversammlung in Unterschleißheim (mit Fraktionsvorsitzenden Florian Streibl) und vom Bundesparteitag in Nürnberg (Andrea Wittmann ist Bundesdelegierte / mit Parteivorsitzendem Hubert Aiwanger).



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Freie Wähler
4. Landtag
5. München-Oberbayern
6. Traunstein